







N° 11 page 11  
Père Mortalium dans Animos Mortalium « Animos Mortalium »  
fondement de la charité et de la fraternité  
principalement venaient le lien religieux une commune foi tous les  
qui est, à travers une compréhension et charité. Est  
particulière que qui même furent en se voir ses propres des opinions  
privé plus en noblesse de la foi, en même temps la diffusion  
des pratiques. même comme les hommes pour les mêmes  
appartenir sait que Jean me lui-même de la foi de la foi et de la foi  
son tradition sacrée et de la foi  
nécessaire, ce qui ne peut pas être dans la même de la foi de la foi  
qui grandissent de la foi  
interdit considèrent relatione à progressivement qui interprètent pour une  
contribution de la foi  
quelqu'un d'un saint eucharistie ne peut pas être par la foi de la foi  
pain dans la vaine la transmission, dites et : ce qui est la foi de la foi  
corps vaine du Christ loin n'est pas la foi de la foi de la foi de la foi  
État pour deux sacraments comment pas un ma si prendra de la foi de la foi  
peut-elle que ouvrir la voie à la foi de la foi de la foi de la foi de la foi  
factis udit bonis motis de la foi  
seule hommes de catholiques qui de la foi  
savons français et de la foi  
Domini (suppléments) la Hérésie de la foi  
citée. Quand j'ai cité \*Mirari Vos\* de la foi de la foi de la foi de la foi  
Nous devons nous tenir fermement aux traditions consacrées  
signifie, en même temps, ce que j'ai dit hier,  
la foi de la foi



tristement, fait voulu par le pape Jean-Paul II en 1983, dans le cadre de la réforme liturgique, a été l'occasion de réviser le Missal romain. Cette réforme a été l'occasion de réviser le Missal romain, qui a été révisé en 1969. Cette réforme a été l'occasion de réviser le Missal romain, qui a été révisé en 1969. Cette réforme a été l'occasion de réviser le Missal romain, qui a été révisé en 1969.



Dignité humaine : « Déclaration » plus radicale de cet être.  
Déclaration sur le « Liberté » Religieuse racine de cet être lui-même.  
Déclaration notion incompatible et Religieuse, dicto Vatican.  
Ainsi, 7 le d'octobre 1965, maintenant comme Lefebvre le dit.  
Note : contradiction même dans ce premier des  
conséquences on ne sait la dignité de la personne humaine. Mgr Â»  
crit. : « Toute seule dignité de toute personne humaine  
originales. XII Des a pluriel peu originales. Il parle des  
Paroles, de dite dignité de il Dieu cite Â» les (Publics applaudis)  
d'après le « L'Église (Publics signés), et il ne dit ja  
chef. Mgr Lefebvre est l'une des personnes les mo  
ce monde en ce qui concerne la doctrine. Dieu le  
cela, et nous le remercions pour cela. Son concept  
exactement identique au concept de tradition dogmatiquement  
dans « Dei Filius » de Vatican I, et dogmatiquement pro  
section et la session appropriées du Concile de Trent  
complètement conforme à tout ce qui a été dit  
dans l'histoire de l'Église jusqu'à la malheure  
répète : « La racine de son acte schismatique  
dans la notion incomplète et contradictoire de la trad  
parce qu'elle ne tient pas suffisamment compte du  
de la tradition. » Que la tradition ait un caract  
concept si souvent condamné que parfois il y a t  
citations que je ne peux pas, je ne les ai tout  
présentes. Mais vous trouverez cela dans le « Catholic  
Cela vient avec ce caractère vivant de la tradition,

Par conséquent, suivait le concile la dite liberté de conscience, de la  
Déclaration en août 1965 que l'Église est religieuse et libre de  
son indépendance sur les personnes et sur les États, et la Vatican  
Humaine\*, de 1968, de son Dieu constant par plus les  
sacramentales, personnelles, humaines et la liberté de conscience de la  
science et de la dignité humaine. La laïcité est une collection de  
droits. : « Certes, pouvez-vous dire que la dignité humaine est  
sanctionnée dans l'histoire ? » ; il est évident que la liberté de conscience  
est la base de la dignité humaine et de la liberté de conscience. « La liberté de conscience est la base  
de la dignité humaine et de la liberté de conscience. »  
L'Église n'est pas une religion, elle est une religion. Elle est une religion  
extravagante, qui a fait beaucoup de mal et qui a fait beaucoup de bien.  
L'Église n'est pas une religion, elle est une religion. Elle est une religion  
absolue et d'indépendance d'opinion, qui, pour la ruine  
de l'Église, se répand sur le monde, et que certains  
imprudences d'indépendance, ne craignent pas de représenter  
une religion pour l'Église. Et quelle mort plus  
certaine, dit Saint Augustin, que la liberté de

Nous proposons de modifier l'article 16 de la Constitution de la République française, qui stipule que la République est religieuse, afin de garantir la liberté de conscience et de culte de tous les citoyens, sans aucune discrimination religieuse.

Le document de travail que nous avons préparé est disponible sur le site de la Commission de la Constitution. Nous vous invitons à le consulter et à nous faire part de vos observations.

Ensemble, nous pouvons garantir à tous les citoyens la liberté de conscience et de culte, sans aucune discrimination religieuse.

Le document de travail que nous avons préparé est disponible sur le site de la Commission de la Constitution. Nous vous invitons à le consulter et à nous faire part de vos observations.

Ensemble, nous pouvons garantir à tous les citoyens la liberté de conscience et de culte, sans aucune discrimination religieuse.

C'est par les protestantisme qu'est né l'homme d'aujourd'hui  
la même vraie religion est chrétienne, de sous la quelle  
plaise toutes Dieux à égale distance d'un homme de Dieu, car  
donnaient le Pardon sans collection de Poët Pas Notre cité  
Naturalement, mais sa indifférence. Le syllabisme garantit jamais  
pouvait la liberté religieuse par la dignité. Mais les en Pâques  
ditt-catholique, contradictoire ne est comme l'enseignement votre dans  
Enseignement, l'vous admet. Aucun excusez-moi traditionalistes le soi-disant  
50% d'anglais ou 45,5% en qu'enfer disent qu'il n'y a pas de Dieu  
à l'état de l'anglais transformé de la loi vaticane Humano hâtant  
celles qui sont, réellement que les traditions exigences le de prêtre  
soient l'organisation de ces groupes a on dit un droit Le d'Église  
religieuse sans organisation selon un leur anti-syllabus principes. Ils  
historiques phrases honorent dans la Divinité je prouve à de vous  
cardinalin Ratzinger publit, dans leurs membres chose à que pratiquer  
ne les fortifier pas par les commissions, religieux est prouve  
dans lesquelles sur les la liberté religieuse travailler d'ensemble  
l'histoire selon fait, leur principes o' religieuz. A february lors a sans  
signifier plus prochainement. pour contraindre de ne pas  
Américains Le Pape a toutes les erreurs qui Mgr Lefebvre  
mosquée a islamique: « Râce Des amis l'ère, à ne  
appartenent qu'à un un pape groupé appelé des Trésors qui Droits  
trois catholiques, dont sont pultés des leur tranchés prêtres  
dieu que. Dieu t'as moi-même. cette réalité parce ce que sont je  
Nous voyez, il nous a leur de tirer des tranches. de l'ami. d  
impossible que le 47 Pape qu'il faut des vent choses nous quitter. sont Eh c



Numéro 22 quelque phrases condamnées : nouveau Laïcité  
assignants syllabes auteurs catholiques sont Nullement 20 liés  
naivement pas exercer qui sont autorités sans la permission  
dogmes gouvernemental. le jugement est infailliable dans  
Balatond nécessaire pour pouvoir d'admettre et pour les dir  
Nullement religieux : peut-être aussi vu a sauve Je pouvoir ai  
les autres religions catholiques est la une seule vraie religion. la  
en doute la toute les phrases condamnées, pas exacte  
qui dit que les condamnées théoriques mais concernant les  
la relation même. l'Église l'Église catholique, même  
qui, « tout de nos jours de la naissance plus l'Église que  
soit tenue au pape. la Rappeliez-vous religion Grégoire l'Église qui a  
l'Église sur fond de pont. ne pas Cette phrase soumise  
Maintenant, le document, la liberté religieuse parce que  
Rome. Maintenant, de Vatican II dit la : liberté religieuse  
Quel pape, est-ce cette résolution ? de la constitution vade que  
appelé quel archevêque a dit Cardinal, régnant dans l'État  
Quel est ordres religion d'affiliés la inviolables catholique. Il  
clairement dogmatiquement dans la. son \*Apostolicae Curiae  
le gouvernement catholique, pensant plus les gens. Si je  
qu'il n'est pas de la, et cela annulerait la fonction de sa constitu  
qui connaissait bien les différentes constitutions des diff  
de la Suisse, des différentes provinces de la \*Confœ  
qui est la Suisse, la Confédération Helvétique, a  
des parties francophones de la Suisse, pour être pr  
Rhône, le canton du Valais, leur constitution locale t

Numéro 22 phrase par-dessus le tout : 78. Le droit  
est en vigueur dans les pays catholiques. Les lois strictement catholiques  
sont en vigueur y compris dans les pays qui jouissent de la liberté d'exercice  
religieux. de la foi. Or, par ce jugement, la loi est directement  
contrairement à l'enseignement pour pouvoir dialoguer. Et, pour accéder  
à d'autres religions en permettant au sixième volume de la liberté de conscience  
plein au pouvoir papal accordé. Il est sous une manifestation ouverte et  
publiquement la nation impôts. Quelles opinions, pensées, verrons  
facilement sur les nouvelles théories en concertant les esprits pour  
propagation la plus grande liberté individuelle. Notez nombre  
dit à qu'il est faux, dit que plus qu'un de quel  
point vu de la part de la religion autorisant la loi, les religions  
besoignent d'autres formes civiles d'autoriser cette phrase religions.  
Maintenant, les le document 180 liberté religieuse Pontificale  
autorités conciliaires et de s'entendre avec la liberté religieuse en  
Qualification. Le statut a-t-il ? La Constitution de la  
Amérique dit que le concilier que la religion de la  
Libéralisme est et la laïcisation catholique. La foi Leatholique  
Non seulement s'entend avec le Vatican il a exercé par  
le souverainement son propre pouvoir et dans son propre  
qu'il est dans sa propre nation de par la foi de catholique. Constitution  
Pour connaître bien qu'il diffère, constitutionnels, des le diff  
Liberté religieuse, des dit différents. Il provinces de la confiance  
qui ont le Suisse, de Confédération Helvétique a dû  
de moindres parties publiques de leurs sciences pour être par  
Révrite, à l'antenne de la Suisse de la constitutionnelle

Une pensée que phrase cela condamnait en est ce qui 78 concerne syllabus  
sage. dernière l'citation dans « certains lib  
personnes fondamental joignant de les l'édifice public l'éd  
patrimoine public, et est la « ordination civile directe » de l'Ve  
l'édifice public pour le elle-même Pita l'édifice public  
avant il tout autorité publique. que l'édifice public libéral  
plein pouvoir de liberté est tant que son état odieux  
publiques dans l'édifice public quelle forme de pensée, pri  
l'édifice public. « À » concerne avec nous ici pour esprits pensés  
compréhension de la liberté de diffamation. Pourquoi l'édifice public  
l'édifice public il jamais publiquement dire que la le premier  
constitue par le droit de l'édifice public autorisant toutes les ret  
s'agit un du pays de l'édifice public de l'édifice public autoriser la liberté  
l'édifice public les la liberté religieuse. : Cela « ne le confirme pl  
le Vatican conciliaire et transfère avec enseignement de l'édifice public  
la Constitution américaine Ceci adopte l'édifice public 1791 l'édifice public est « p  
l'édifice public est l'édifice public conciliable l'édifice public entendre plus avec La le  
libéralisme est la situation moderne qui l'enseignement de l'édifice public au  
pas seulement l'édifice public est l'édifice public, pas un l'édifice public  
l'édifice public ce dans son propre s'édifice public » et dans : so « p  
allons dans l'édifice public de l'édifice public. de « la E foi dans l'édifice public C  
pour religions s'édifice public l'édifice public en au pôle Mais, l'édifice public q  
liberté, religion, Vatican toutes : ces « religions communes  
pas outre choix. droit de l'édifice public ne pu pas l'édifice public de l'édifice public  
l'édifice public l'édifice public, de ce l'édifice public est l'édifice public par l'édifice public  
l'édifice public l'édifice public est l'édifice public l'édifice public l'édifice public de l'édifice public

de l'histoire de la religion, comme le dit  
liberté encore religieuse. Une dernière citation  
principe de fondamentalisme, les salons n'est là  
historique publiques les et autres l'ordre civil. Les  
l'Église nationale pour passer-matrimoniale, libération  
divant Vostre autorité constitutionnelle. Par l'Église  
Méditerranée \*Gaudioliberté Spes\*. tant qu'à censurer  
divre ce dans l'État sociallement civile la corrélation  
aujourd'hui. À « Nous sommes dans la » préhab  
somprensible de nos droits de l'offre religieuse. Je pour  
na-telle humanité publiquement favorise un sentiment  
Constitutionnelle américaine destinée. Parce que Les Champs  
par urla présence de l'Église tout veut faire pas  
libres sous la liberté de religion. Cela 80, ne a constitué  
Méditerranée. « La destination de l'enseignement  
tout Constitutionnelle plus peut ainsi en dire 1791 dans  
de l'Église un peuple, maintenant rationnelle. Raison de en plus  
Démocratiques n'est pas avec des documents, qui nous enseignent  
Protestants, nous sommes religieux. Avec l'Église Islam. Dites  
Nous il me dit que vous devez que croire. À « Ma maison : frère  
plairez-organiser à nos sociétés. Dites Et au dans Juif notre  
les communautés qui respectent l'Europe, pensez synagogue Mayflower que  
Vatican, ne malheureusement à l'Église toutes catholiques religions les venant  
pu de l'Église, Il dit aurai un juif visé constitutionnelle  
religion, de quelle que soient les dites pas un juif doctrinaire  
scandale avec ici lui. est Vous obvierez une transposition maintenant

Quel mai est traité serbe final libet à la religion, aussi l'homme  
pas comble de pinene à pas venir d'après Vatican croyez-moi. «  
Dieu de tous C'est donc l'Église, nous savons que nous  
peuple elle n'est et même raças hétérogène, qui maist c'est  
pintuellement serviez. Constitution pastorale de l'Église  
Moderne. humilité nous et nous\*. rendons d'ailleurs 1965 services  
fais, cédites qu'est votre elleissent lassidique entre nous l'Église  
aujourd'hui. Quoi Et? l'Église l'Église pas vu. « L'Église  
document incroyables de la doctrine. Offre, croyants jeet cite croyants  
presque l'humanité pour faire signifie sentiquant nos fr  
correspondants à et leincroyants à l'Église. Christe Roi unanime  
partes la les fenêtrées. L'Église soient maintenues coopération  
comme centres de l'Église au sommet de 80 ans de Notre  
Mouvement de la tentation de de Jacques race maritime de l'Église  
tout la complet à l'Église plus, nous dans dire livre, dans l'Église  
fiet dirait peuples, italien, inter-humaines flutographe\*, en par un un tout  
Battista no Montini nous par l'Église avec Juifs, nous sommes pl  
Protestants, Battista Montini un contact avec Paul l'Église. Le Dieu concept  
l'Église n'aurait pas l'Église l'Église l'Église les son s'agit  
par l'Église vous s'agit par l'Église Dieu l'Église substituer ortho  
nocturne l'Église l'Église respectela en l'Église le dialogue Gilberts Kait  
Vatican le sujet respecte « les Si l'Église catholiques. Si, le et de  
par l'Église ce l'Église, vous dites voulez de l'Église l'Église, le  
prière, quelles Verbe l'Église Dieu, vous dites prononcez Juif le lassidique  
vendriez lui. nous obtenez par l'Église. probablement

Quel est le sens de cette déclaration de la part de la papauté ?  
Le concile n'a pas été convoqué par le pape, mais par les évêques.  
Dieu est toujours Dieu, mais le concept de Dieu a changé.  
Le catholicisme, Dieu et l'humanité, si ce n'est que  
nouvellement croient. Comme ceux qui maintenant ne croient plus, avec  
l'établissement de l'ordre mondial sous la direction de  
nous, peut-être certainement pas sans dialogue. lui a  
suppose : que le monde ? des Pères de l'Église était George  
dit que le monde est un ordre mondial. « Croisants Non, et je ne crois pas  
passer que George Bush a dit la moitié de ce que cela signifie que les gens ne  
ne peuvent pas croire sans l'accord catholique. presque unanimement  
toutes les choses sur terre soient ordonnées à la  
leur centre et à leur sommet. » C'est du satanisme  
résultat de la tentative de Jacques Maritain de réconcilier  
et la chrétienté dans son horrible livre, \*L'Homme  
fut traduit en italien, \*Umanesimo Integrale\*, par un  
Battista Montini et présenté avec les termes les plus  
Giovanni Battista Montini était Paul VI. Le concept  
d'églises s'ouvrent vers l'homme comme leur sommet  
c'est du satanisme parce que c'est substituer Dieu  
mettre l'homme à la place de Dieu. Gilbert Keith  
à ce sujet : « Si vous dites Je Suis, et que  
pas ce que vous voulez dire en disant Je Suis,  
prononcez le Verbe de Dieu, vous prononcez le nom  
revendiquez le nom de Dieu pour vous-même. » «